

des Métiers et du Travail, et du Club Gridiron, au sujet de leur réception à Montréal.

—Renvoyée au Trésorier de la Ville une lettre de Mlle Hélène Chaput.

—Est adopté le rapport de la sous-commission des réclamations du 8 juin, recommandant de régler certaines réclamations s'élevant à \$193.65.

—Adopté le rapport de la sous-commission de l'Hôtel de Ville du 12 courant, accordant le contrat pour le peinturage à Théo. Peladeau, pour le prix de \$295.00, mais à la condition que ce travail sera fait sous le contrôle et la surveillance de M. L. R. Montbriand.

—Lu un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant la construction d'un égout dans l'avenue Sherbrooke, au coût approximatif de \$11,186.00, le tout payable par les propriétaires intéressés.

—Lu un rapport de M. Carpenter *re* bois de construction volé au Parc Bellerive.

*Résolu*: De lui demander de s'enquérir et de voir les personnes mentionnées par Dufort.

—Déposé sur le bureau un rapport des avocats de la Ville au sujet de la réclamation de M. Lefebvre, pour honoraires dans certaines causes, devant la Cour du Recorder.

*Ajournement.*

L. O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

## COMMISSION DE LA VOIRIE

*Compte-rendu de l'assemblée du 12 juin*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien et Leclaire.

### DELEGATIONS

—M. Markland Molson, père, se présente devant la Commission au sujet de la requête de M. H. Markland Molson, pour faire enlever le trottoir de pierre à dalles et le remplacer par des blocs de pierre, en face du nouvel "Entrepôt Molson", sur les rues Notre-Dame et Craig, dans le quartier Papineau.

Après une longue discussion, sur motion de M. l'échevin Ames, il est

*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit chargé de préparer un plan et de dire le coût pour faire des entrées convenables sur les rues Craig et Notre-Dame, pour le nouvel "Entrepôt Molson." Aussi, dire la valeur des pierres à dalles enlevées du trottoir pour servir ailleurs, et ce qu'il en coûterait pour remettre le trottoir actuel en bon ordre.

—M. Messier, maire de DeLorimier, M. U. H. Dandurand et M. Jos. Rielle, P.L.S., se présentent devant la Commission et demandent que l'on fasse des instances auprès de la Compagnie du Pacifique Canadien, afin qu'elle commence la construction du viaduc qu'elle doit construire sous sa voie sur la rue Iberville.

*Résolu*: Que la Compagnie du Pacifique soit notifiée que le développement de la section nord de la Ville et les exigences du commerce requièrent la construction immédiate d'un viaduc sous la voie ferrée de la Compagnie, sur la rue Iberville; que le retard, dans l'exécution de cet ouvrage, est préjudiciable à la Ville; et, de plus, que ladite Compagnie soit requise de soumettre à la Commission de la Voirie, d'hui à 30 jours, les plans du viaduc en question.

—M. Hamilton se présente devant la Commission à l'appui de sa requête, pour la construction d'un égout dans la rue Mackay, au sud de la rue Dorchester.

Sont aussi présents, MM. Stuart Howard, sous-inspecteur conjoint, et J. E. Doré, ingénieur sanitaire de la Ville, et ils donnent leur opinion quant au meilleur moyen à prendre pour égoutter cet endroit.

Après délibération, il est

*Résolu*: Que la question soit renvoyée à l'inspecteur de la Ville et à l'ingénieur sanitaire pour qu'ils fassent un rapport conjoint pour la prochaine assemblée.

—M. Corbeil se présente devant la Commission et se plaint du fait qu'on enlève un bon trottoir en bois en face de sa pro-

tral Traders and Labor Council, and from the Gridiron Club, anent reception in Montreal.

—Referred to the City Treasurer, a letter from Hélène Chaput.

—Adopted a report of the Sub-Committee on claims of the 8th June, recommending to settle claims amounting to \$193.65.

—Adopted a report of the City Hall Sub-Committee of the 12th instant, giving the contract for painting to Théo. Peladeau, for the sum of \$295.00, but on the condition that the work would be done under the control and superintendence of Mr. L. R. Montbriand.

—Read a report of the Road Committee, recommending the construction of a sewer in Sherbrooke Avenue, at the approximate cost of \$11,186.00, the whole payable by the interested proprietors.

—Read a report from Mr. Carpenter *re* lumber stolen at Bellerive Park.

*Resolved*: To ask Mr. Carpenter to investigate and see the persons mentioned by Mr. Dufort.

—Laid on the table a report of the City Attorneys, regarding a claim of Mr. Lefebvre for fees in certain cases before the Recorder's Court.

*Adjourned.*

L. O. DAVID,  
City Clerk.

## ROAD COMMITTEE

*Report of Meeting held the 12th of June.*

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien and Leclaire.

### DELEGATIONS.

—Mr. Markland Molson, sr, appeared before the Committee anent the request of Mr. H. Markland Molson, to have the flagstone sidewalk taken up and paving blocks laid in lieu thereof along the front of the new "Molson Warehouse", on Notre-Dame and Craig streets, in Papineau Ward.

After a lengthy discussion, on motion of Ald. Ames, it was

*Resolved*: That the City Surveyor be instructed to prepare for next meeting a plan and estimate showing what it would cost to make suitable entries from Craig and Notre-Dame streets for the new Molson Warehouse. Also an estimate of the value of the flags if taken up and used elsewhere, and an estimate of what it would cost to put the present sidewalk in good condition.

—Mr. Messier, Mayor of DeLorimier, Mr. N. H. Dandurand and Mr. Jos. Rielle, P.L.S., appeared before the Committee, and urged that the Canadian Pacific Railway Co. be instructed to proceed with the construction of the subway which it is bound to make under its tracks on Iberville street.

*Resolved*: That the C. P. R. be notified that the development of the north-eastern section of the City and the exigencies of traffic render the immediate construction of a subway under said Company's tracks on Iberville street imperative; that the delay in the execution of said work is prejudicial to the City; and furthermore that said Company be required to submit to the Road Committee, within thirty days, the plans of said proposed subway.

—Mr. Hamilton came before the Committee, in support of his application for the construction of a sewer in Mackay street, south of Dorchester street.

Mr. Stuart Howard, Joint Deputy City Surveyor, and Mr. J. E. Doré, Sanitary Engineer, were also present and gave expression of their views relative to the best manner of draining said locality.

After deliberation, it was

*Resolved*: That the matter be referred to the City Surveyor and the Sanitary Engineer for a joint report for next meeting.

—Mr. Corbeil appeared before the Committee and complained that a good wooden sidewalk was being removed in